松江市立学校・幼稚園に通われる児童生徒の 保護者の皆様

松江市医師会学校保健部会 部会長 伊藤 健一

健診時のマスク着用について(お願い)

新型コロナウイルス感染症対策のためのマスク着用については、「個人の判断が基本」とされていますが、医療機関受診時や医療機関への訪問時については、マスク着用が推奨されています。

各医療機関においては、重症化リスクの高い高齢者や基礎疾患を有する患者等に日々対面で診療していることから、こうした患者に院内や医師等からの感染を防ぐため、院内感染対策を行い、来院者にもマスク着用をお願いしながら、細心の注意を払って診療をしているところです。

つきましては、学校での健診についても、医療機関と同様、医師から生徒へ、 また生徒から医師への感染を防ぐため児童生徒の皆様におかれましては、マス ク着用をお願いいたします。

健診は医師が児童生徒を至近距離で診察し、特に眼科・耳鼻咽喉科健診では、 10cm 程度の極めて近い距離となることから、感染の危険性が高くなります。

保護者の皆様にはこれらをご理解の上、児童生徒の健診時のマスク着用についてご協力を賜わりますようお願いいたします。

また体調の悪い方は決して無理をして健診を受けられないよう併せてお願い いたします。